

はじめのいっぽ

朝晩はマフラーや手袋が手放せない季節ですが、子供達は休み時間になると、校庭で元気いっぱいに遊んで教室へ帰ってきます。

1年生としての学校生活も、残すところ2ヶ月となりました。学習では1年間のまとめをしていく時期になります。これまでと同様に学習を積み重ねて、2年生へつなげていきたいと思います。今後ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

2月の学習予定

国語	どうぶつの赤ちゃん わらしべちょうじゃ かたかなのかたち ことばあそびをつくろう
算数	なんじなんぷん どんなしきになるかな かたちづくり
生活	もうすぐ2年生
音楽	みんなであわせてたのしもう
図画工作	いろいろなかたちのかみに スルスルビューン
体育	ボール蹴りゲーム 跳び箱を使った運動遊び
道徳	正直、誠実 個性の伸長 希望と勇気、努力と強い意志



キャリアノートについて

2月28日(金)に、キャリアノート「ふれあい」を持ち帰ります。保護者の方のコメントを書いていただき、3月7日(金)までに持たせてください。来年度も使うものですので、必ず学校まで戻していただきますよう、よろしくお願いいたします。

学習公開・学年末懇談会について

2月28日(金)に、今年度最後の学習公開、懇談会を行います。教科や場所については、ミマモルメで改めてお知らせします。

学年末教育相談について

ご希望された方に、日時のお知らせを連絡帳に貼付してお配りしました。記載の日時に教室にお越しください。短い時間ですが、来年度に向けてのお話ができればと思います。